



AFORO COMPLETO EN EL TEATRO MUNICIPAL PARA DISFRUTAR DE LA ACTUACIÓN DE LOS “SOLISTAS DE LONDRES”

El buen hacer y profesionalidad de estos músicos hizo las delicias de los vecinos que asistieron al concierto barroco ofrecido por estos prestigiosos músicos

El auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez” registraba un lleno total este viernes día 16 de mayo con la actuación de los prestigiosos músicos que componen los “Solistas de Londres”.

La asistencia de público reflejó el interés que despertó en la población esta actuación, que supone una de las propuestas más fuertes dentro del programa de primavera del auditorio municipal, así como en el programa de actividades y actuaciones de “Rota con el Barroco”, diseñados por la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes.

El público pudo disfrutar del buen hacer y la profesionalidad que marcó la interpretación de distintas piezas del barroco con las que esta formación compuesta por algunos de los más prestigiosos y renombrados solistas de las principales orquestas inglesas, deleitó al público presente en el auditorio.

A las nueve y media de la noche comenzaba la actuación de los “Solistas de Londres” que interpretaron en el escenario del teatro municipal algunas de las obras más relevantes de la música barroca, a través de un repertorio clásico barroco que incluyó el Concerto grosso, Op. 6, número 1 en sol mayor de Handel; el Concerto para dos violines en La menor de Vivaldi; el Concerto de Brandenburgo número 3 de Bach; el Concerto para dos violoncellos en Sol menor de Vivaldi y la Suite Don Quixote de Telemann.

Los once músicos que componen esta formación han colaborado con artistas tan diversos como Pavarotti, Madonna, Sting, José Carreras, Barbara Hendrix, Diana Ross o Paul Mac Cartney. Además, los componentes de “Los solistas de Londres”, que han actuado ante el Papa Juan Pablo, SM la Reina Sofía de España y la reina Elizabeth de Inglaterra, han grabado la banda sonora de largometrajes tan conocidos y premiados incluso con un Óscar, como “El señor de los Anillos”, o “Harry Potter”.

La actuación de la noche del viernes se completó con una sesión didáctica que los “Solistas de Londres” ofrecieron por la mañana, ante más de 400 escolares y estudiantes de Primaria y Secundaria de distintos centros educativos de la ciudad, que de esta forma tuvieron la oportunidad de participar en una sesión que sirvió para acercarlos más a la cultura musical, así como a los instrumentos de cuerda y piezas barrocas.

Rota, 19 de mayo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es